



München, 03.12.2025

**Internationaler Tag der Menschen mit Behinderung - Bayerischer
Behindertenbeauftragter stellt klar: „Wir sind nicht zu teuer!“**

Holger Kiesel, Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung, veröffentlicht anlässlich des Internationalen Tages der Menschen mit Behinderung auf seinen Social-Media-Kanälen eine Videokampagne unter dem Motto: „*Wir sind nicht zu teuer!*“ Zahlreiche Akteure aus den Bereichen der Selbstvertretung, sowie der Eingliederungshilfe beteiligten sich an der Aktion. „*Ich freue mich wahnsinnig, dass so Viele mitgemacht haben! Herzlichen Dank an ALLE! Zum diesjährigen Internationalen Tag der Menschen mit Behinderung möchten wir darauf aufmerksam machen, dass Menschen mit Behinderung auf keinen Fall nur als Kostenfaktor gesehen werden dürfen! Denn ich beobachte mit großer Sorge, wie Akteure aus Politik und Wirtschaft aktuell immer öfter laut darüber nachdenken, an elementaren Grundrechten wie Inklusion und Barrierefreiheit zu sparen. Das halte ich langfristig für fatal. Denn durch fehlende Teilhabe und Barrierefreiheit entstehen auf lange Sicht noch deutlich höhere Kosten! Mit unserer Kampagne zum 03.12.2025 möchten wir deshalb ein Zeichen setzen. Unsere Botschaft: Würdigen wir die vielen positiven Beiträge, die Menschen mit Behinderung jeden Tag für die Gesellschaft leisten, statt sie zum bloßen Kostenfaktor abzustempeln! Wenn wir JETZT konsequent in Barrierefreiheit und Inklusion investieren, gewinnen wir letztlich ALLE!*“

Holger Kiesel

Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung
Winzererstraße 9, 80797 München
Telefon: 089 1261-2799 - Telefax: 089 1261-2453
Internet: <http://www.behindertenbeauftragter.bayern.de>
verantwortlich: Sandra Kissling-Thomas - E-Mail: behindertenbeauftragter@stmas.bayern.de